



Bildungsministerium

Feierliche Eröffnung des 'Campus Technicus' mit Minister Olbertz und Minister Daehre in Bernburg

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 109/09

Kultusministerium -
Pressemitteilung Nr.: 109/09

Magdeburg, den 12. August 2009

Feierliche Eröffnung des 'Campus Technicus' mit Minister Olbertz und Minister Daehre in Bernburg

Am 15. August 2009 findet um 10 Uhr die feierliche Eröffnung der neuen Ganztagschule 'Campus Technicus' in der Tolstoidallee 2 a in Bernburg statt. Auch Kultusminister Prof. Dr. Jan-Hendrik Olbertz und Bauminister Dr. Karl-Heinz Daehre werden daran teilnehmen.

'Campus Technicus' ist ein Projekt der IBA Stadtumbau Sachsen-Anhalt 2010. Mit dem beispielhaft vernetzten Vorhaben werden die drei bisherigen Bernburger Sekundarschulen 'Heinrich Heine', 'Talstadt' und 'Süd-Ost' schrittweise fusionieren. Begonnen

wird mit der Aufnahme der ersten Schülerinnen und Schüler in den 5. Schuljahrgang.

Kultusminister

Olbertz wird in seinem Grußwort allen an dem Projekt Beteiligten für ihr bisheriges Engagement danken und ihnen gemeinsam mit Bauminister Daehre für die weitere Bauphase gutes Gelingen wünschen. „Im Projekt „Campus Technicus“ findet das erklärte Ziel der Landesregierung Ausdruck, Ganztagschulen mit hohem Qualitätsanspruch auszubauen. Außerdem wird mit dem Schwerpunkt der technischen Bildung die Verbindung zwischen Schule und Arbeitswelt in den Vordergrund des pädagogischen Profils gerückt. Das begrüße ich sehr“, so der Minister.

Mit Blick auf

selbstorganisiertes und kooperatives Lernen wie bei der Gestaltung des Schullebens werden die Schwerpunkte der neuen Sekundarschule in der Berufs- und Praxisorientierung, im musisch-künstlerischen Bereich und in der Gesundheitsförderung liegen. So findet die intensivierete Berufs- und Praxisorientierung der Schule ihre Umsetzung im Konzept pAuL (praktisches Arbeiten und Lernen). Die Grundlage für ein vielfältiges Angebot im musisch-künstlerischen Bereich sind die Erfahrungen aus den drei fusionierenden Schulen und die enge Zusammenarbeit mit regionalen kulturellen Einrichtungen. Der dritte Schwerpunkt, die Gesundheitsförderung, spiegelt sich nicht zuletzt in der veränderten Rhythmisierung des Tagesablaufs der Schüler wider.

Das Profil der

Schule und ihre Zusammenarbeit mit außerschulischen Partnern sollen auch für die Stadtöffentlichkeit erlebbar sein. Dafür wird ein öffentlich nutzbarer Ort geschaffen, „das Treibhaus“, das eine Schnittstelle von Lernraum, Stadtraum und kulturellem Lebensraum bilden soll.

Hintergrundinformation:

Das Land

Sachsen-Anhalt hat im Jahr 2002 die Stiftung Bauhaus Dessau und die SALEG (Sachsen-Anhaltinische Landesentwicklungsgesellschaft mbH) mit der Vorbereitung und Durchführung der Internationalen Bauausstellung (IBA) Stadtumbau Sachsen-Anhalt 2010 beauftragt. Ziel der IBA Stadtumbau Sachsen-Anhalt 2010 ist es, eine besondere Fachkompetenz auf staatlicher und kommunaler Ebene in Sachsen-Anhalt für die Praxis des Stadtumbaus zu bilden.

Die Stadt

Bernburg hat ihr Stadtentwicklungskonzept mit dem Beitrag „Lebenslanges Lernen und Sicherung von Bildungschancen“ fortgeschrieben und widmet mit ihrem Konzept den Sekundarschulen besondere Aufmerksamkeit.

Impressum:

Kultusministerium des Landes

Sachsen-Anhalt

Pressestelle

Turmschanzenstr. 32

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777

Fax: (0391) 567-3775

Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de

Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Pressestelle Kultusministerium: https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle Turmschanzenstr. 32 39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7777
mb-presse@sachsen-anhalt.de
www.mb.sachsen-anhalt.de